



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/34854

13/06/2018

92207

AUTOR/A: FLORIANO CORRALES, Carlos Javier (GP)

RESPUESTA:

En relación con los planes del Gobierno respecto a Bankia, se indica seguidamente su posición compartida, por otra parte, con el liderazgo de Bankia: se trata de una entidad financiera que está bien gestionada con arreglo a los criterios y grados de exigencia normales de las entidades financieras, que tiene resultados más que correctos y, por tanto, no hay urgencia a la luz de la cotización en el mercado en este momento de tomar ninguna decisión. Lo más importante es tomar la buena decisión desde la perspectiva de maximizar la recuperación de las ayudas para los contribuyentes españoles, que tiene que ser el objetivo final de actuación del Gobierno, a través del Ministerio de Economía y Empresa.

Madrid, 06 de septiembre de 2018